

Hygieneregeln

Um eine Verbreitung von Covid-19 Erregern in der Einrichtung zu vermeiden, sind Besuche von Angehörigen nur unter strikter Einhaltung der nachfolgenden Hygienemaßnahmen zulässig:

- Halten Sie bitte schon vor der Einrichtung einen Abstand von mindestens 1,5m zu anderen Personen.
- Betreten und verlassen Sie die Einrichtung nur über die zugewiesenen Eingänge und Halten sich nur in den dafür vorgesehenen Räumlichkeiten auf. Bitte nutzen Sie während der gesamten Besuchszeit ausschließlich den dafür eingerichteten Besucherplatz.
- Beim Betreten und Verlassen der Einrichtung ist jeweils eine Händedesinfektion durchzuführen und das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes vorgeschrieben.
- Die Übergabe von mitgebrachten Gegenständen oder Lebensmitteln an Ihre Angehörigen soll bitte nicht direkt, sondern über das anwesende Personal erfolgen.
- Grundsätzlich ist ein Besuch nur möglich, wenn Sie keine konkreten Symptome einer Covid-19-Infektion zeigen. Unser Personal wird Sie vor jedem Besuch danach befragen. Auch kürzliche Kontakte zu Personen mit nachgewiesener Covid-19-Infektion sind ein Ausschlusskriterium für einen Besuch.
- Die momentan üblichen Abstandsregeln von mindestens 1,5m sind einzuhalten. Die Kunststofftrennwände sollen die Heimbewohner vor möglichen Infektionen schützen und sind daher auch zu nutzen. Körperliche Kontakte sind, so schwer es auch fallen mag, unbedingt zu vermeiden.
- Die vorab vereinbarte Besuchszeit ist unbedingt einzuhalten, da die Besucherplätze nach jedem Personenwechsel desinfiziert werden müssen.

Bei Verstößen gegen die Hygieneregeln, kann eine vorzeitige Beendigung der Besuchszeit durchgesetzt werden und im ungünstigsten Fall so eine Quarantäne des besuchten Heimbewohners notwendig werden. Daher bitten wir Sie darum, etwaigen Anweisungen des Personals grundsätzlich Folge zu leisten.